

HARRY HAVILLAND CARTER

Monsieur Carter, né à Toronto le 4 janvier 1918, est diplômé de l'Université de Toronto. Après avoir travaillé à la Commission de contrôle du change étranger durant l'été de 1940, il s'engagea dans l'armée canadienne comme sous-lieutenant. Il a servi au Royaume-Uni et dans le Nord-Ouest européen jusqu'à sa libération en 1945 avec le grade de capitaine.

Monsieur Carter est entré au ministère des Affaires extérieures en cette année 1945. Il a été affecté à divers postes à Washington, New York et La Haye où, en 1955, il devenait conseiller. En 1958, il était nommé conseiller à New Delhi. Depuis 1964, il est ambassadeur en Finlande.

Monsieur Carter a épousé Pamela Price. Ils ont deux enfants.

CHARLES JAMES WOODSWORTH

Monsieur Woodsworth, né à Winnipeg le 23 avril 1909, est diplômé de l'Université du Manitoba et de la London School of Economics.

De 1928 à 1936, monsieur Woodsworth a été de façon intermittente membre de l'équipe de rédaction du "Winnipeg Tribune"; de 1938 à 1944, il a été journaliste au "Vancouver Province". Il s'est alors engagé au service de la Direction de la recherche du ministère britannique de l'Information, qui l'envoya en Inde, au Ceylan et à Singapour. En 1946, il était nommé rédacteur adjoint, puis rédacteur en chef de "l'Ottawa Citizen". En 1955, il devint correspondant à Ottawa du "Toronto Star", et fut souvent commentateur à la radio et à la télévision de Radio-Canada. Monsieur Woodsworth est l'auteur de l'ouvrage "Le Canada et l'Orient", publié en 1941.

Au service du ministère des Affaires extérieures depuis 1956, il a servi d'abord comme consul et agent d'information au consulat général à New York, jusqu'à ce qu'on le nomme, en 1960, commissaire canadien auprès de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam. Depuis 1965, il est ambassadeur en Afrique du Sud et accrédité auprès des gouvernements du Botswana, du Lesotho et du Swaziland.

Monsieur Woodsworth a épousé Julia Blatchly. Ils ont trois enfants.